

Grève à ISS Aviation



**Vendredi 15 octobre à 18h. à L'Écurie
(14 rue de Montbrillant, Ilôt 13)**

La grève à ISS Aviation se poursuit. Samedi 16 octobre, les grévistes atteindront les 100 jours de grève. Comme la porte ABT - où se tient le piquet de grève - est un peu loin de la ville, ils/elles se rapprochent et passeront la soirée à l'Écurie, au coeur de l'Ilôt 13.

Ce sera l'occasion de leur manifester votre solidarité, mais aussi d'apporter des réponses à vos questions. En effet, ce conflit, à cause notamment de sa durée inhabituelle en Suisse, suscite des interrogations dans le public: pourquoi une grève si longue? Quels sont les enjeux qui motivent ce conflit? Comment peut-on soutenir les grévistes dans la durée? Pourquoi la presse ne relaie-t-elle pas le mouvement?

Au programme:

- 18h Projection du court film *La reprise du travail aux usines Wonder* (Jacques Willemont, 1968, 10min. n/b)
- 18h15 Discussion avec des grévistes autour du mouvement
- 20h Soupe et vernissage de la *Compil du 100^e jour*